



Association des Citoyens et Amis du Vieux Ste-Rose

Contenu de ce numéro

- *Projet de murale*
- *Dévoilement de plaques*
- *Plantation d'ormes*
- *Symposium de peinture 2022*
- *Réfection de la croix*
- *La Berge des baigneurs*
- *La Foire de Laval*
- *La Fête nationale*

Avril 2022



Voici quelques nouvelles de votre association qui demeure active malgré les contraintes que nous avons connues à cause de la pandémie.

Mais 2022 verra plusieurs de nos projets se réaliser.



PROJET DE MURALE

La murale que nous désirons réaliser sur le mur de la Banque Nationale sur le boul. Ste-Rose est en voie de réalisation. L'artiste a déjà commencé à élaborer des *esquisses* (voir ci-contre).

La Banque a donné son accord et le bureau de notre député, M, Christopher Skeete, travaille activement avec la Ville de Laval pour sa réalisation. Nous espérons qu'elle prendra forme au cours de l'été.



DÉVOILEMENT DE PLAQUES

Le prochain dévoilement de plaques patrimoniales sur quelques-unes de nos belles vieilles maisons aura lieu probablement en septembre prochain. Le nombre reste à déterminer.



PLANTATION D'ORMES À STE-ROSE

Nous devons suspendre temporairement notre projet de plantation d'ormes à des endroits stratégiques du Vieux Ste-Rose. Notre principal partenaire, l'organisme paramunicipal **Plantaction**, sera inactif en 2022. L'activité reprendra sans faute en 2023.



SYMPOSIUM DE PEINTURE

Le symposium de peinture de Ste-Rose aura lieu cette année les 28,29,30 et 31 juillet prochain. : l'ACAVSR y tiendra encore son kiosque habituel avec plein d'information diverses sur notre village. N'hésitez pas venir nous visiter en passant au Symposium.



RÉFECTION DE LA CROIX DE LA 2^{ème} ÉGLISE

Nous avons toujours comme projet de travailler, conjointement avec la paroisse, à la réfection de la croix de la 2^e église de Ste-Rose (1788 à 1852). Celle-ci est actuellement exposée sur un socle de béton devant le presbytère actuel. Le fer a été endommagé par le temps et le tout demande une bonne réfection. Nous nous donnons jusqu'en 2023 pour réaliser sa restauration.



LA BERGE DES BAIGNEURS DE STE-ROSE

Les travaux de la phase 1 concernant la Berge des Baigneurs devraient reprendre ce printemps. La première phase concerne le devant de l'église ainsi que tout le terrain entre l'église et l'école Villemaire.

La phase 2 du projet concernera l'aménagement de la berge comme telle, le long de la rivière.

L'Association organise cette année, pour sa première édition

La Foire de Laval



Artisanat et agroalimentaire



Exposants

Après ces deux années de repli sur soi, les expositions artistiques dans le Vieux Sainte-Rose à Laval reprennent leur cours. Ainsi la « semaine des artisans » renaît, mais sous un autre nom, la « Foire de Laval », et sous une formule un peu différente. Qui dit « foire » dit grand marché où les artisans des métiers d'art font partager leurs créations et les producteurs de l'agroalimentaire font connaître leurs magnifiques produits du terroir. Une foire c'est aussi un lieu de plaisirs, de réjouissances où tout le monde pourra « faire la foire » après ces années de disette. Des camions de rue offriront leur bouffe. L'évènement prendra des airs de fête.

Les exposants : Artistes et artisans des métiers d'art de Laval et des régions avoisinantes ainsi que producteurs de la région.

Le lieu : Dans le cœur patrimonial du Vieux Sainte-Rose, Laval

La date : Du jeudi 11 août au dimanche 14 août

Le thème : La fête de la créativité

Les contacts : Volet : artisanat des métiers d'art : Josée Simard (Tel : 514-799-3014)

Volet : agroalimentaire : Normand Cusson (Tel : 514-497-4248)

Courriel : foirelaval@gmail.com

Les artisans.es et les producteurs intéressés.es à s'inscrire à l'évènement doivent communiquer avec les contacts indiqués ci-haut.

Les produits : fait-main en artisanat (bijoux, ébénisterie, tissage et couture, poterie, vitrail, savonnerie et chandelles, etc.) et produits du terroir variés. (Une liste des artisans.es et producteurs et de leurs produits suivra dès le mois de mai)

Conditions d'admission des exposants

L'évènement s'adressent uniquement aux artisans.es et artistes des métiers d'art et aux producteurs-trices régionaux. Les produits importés ou manufacturés ne sont pas permis tout comme les objets achetés et revendus.

Coût

Le coût de l'évènement est payable à l'avance par l'envoi de deux (2) chèques de 50% du montant chacun, au plus tard le 29 avril 2022. **Vous aurez les détails sur la fiche d'inscription lorsque vous aurez pris contact avec l'un des deux répondants de l'évènement.**

En cas d'annulation le montant du versement initial sera conservé par l'organisation de la Foire de Laval.

Horaire :

- Jeudi 11 août 12h à 20
- Vendredi, Samedi 12-13 août 10h à 20h
- Dimanche 14 août 10h à 17h

Organisation

Chaque exposant.e doit apporter son chapiteau (gazebo), grandeur 10x10, blanc. Notez qu'il ne peut y avoir qu'un.e seul.e exposant.e par chapiteau. Des chapiteaux peuvent être loués aux exposants.es qui n'en possèdent pas. L'exposant.e doit identifier son kiosque et l'aménager pour bien mettre en évidence ses produits.

- Le montage des gazebos se fera le matin de l'ouverture de l'évènement à compter de 10h, toutefois ceux.celles qui le désirent pourraient faire le montage le 10 août à compter de 18h. Afin d'être autorisé.e à entrer sa marchandise et à monter son kiosque, un.e exposant.e devra avoir acquitté entièrement le montant de son espace de location.
- Le démontage se fera le dimanche à compter de 17h. L'exposant devra libérer les lieux de toute marchandise au plus tard à 19h ce même jour.

Lors de l'octroi de places, l'organisation tiendra compte de l'ancienneté des exposants.es dans la mesure du possible, des dates où les réservations auront été reçues, ainsi que de la composition existante d'exposants.es.

L'exposant.e doit garder son kiosque ouvert en tout temps et s'assurer d'avoir un inventaire suffisant afin de pouvoir offrir ses produits durant tout l'évènement.

Un service de sécurité durant la nuit est assuré en permanence par l'organisation pendant les heures de fermeture. Toutefois, l'organisation de la Foire de Laval n'assume aucune responsabilité pour les objets perdus, volés ou détruits durant les heures d'ouverture au public.



Cette année, l'Association a pour projet d'organiser une activité à Ste-Rose à l'occasion de la Fête nationale. Cette activité devrait avoir lieu le 23 juin dans la soirée. Nous recherchons des bénévoles, des commanditaires et artistes pour bien réaliser cette fête. Il n'y a pas eu d'activités pour la fête nationale depuis 2014. Il est temps de nous y remettre.
